

## Erzählcafé: «Schule»

Alle gingen wir zur Schule, mehr oder weniger gerne und mehr oder weniger lange. Deshalb haben wir Erinnerungen, heitere oder vielleicht bedrückende?

Wie war der erste Schultag? Fürchteten Sie sich davor oder freuten Sie sich? Von den Erlebnissen aus der Schulzeit wollen wir erzählen und hören, wie die Anderen jene Zeit erlebten.

Wie waren die Lehrer? Welche Bedeutung hatte das Zeugnis? Gab es Geld für gute Noten? Und die Haus-Aufgaben? Mühsal oder ...?

**Freitag**  
**12. April 2019**  
**14.00–16.30 Uhr**  
**Sonnegg**



## Erzählcafé – was ist das?

Im ErzählCafé haben wir die Möglichkeit, von unseren Erfahrungen und Erinnerungen zu einem vorgegebenen Thema zu sprechen. Es wird moderiert. An unseren Erzählungen können andere Anteil nehmen und dabei ihren Erfahrungshorizont erweitern.

Niemand ist verpflichtet, etwas zu sagen. Jede/r gibt nur das preis, was ihr/ ihm möglich ist. Belastendes hat genauso Platz wie Heiteres. Was wir dort hören, bleibt bei uns. So kann jedEr sich frei beteiligen.

Keine Anmeldung nötig.

Weitere Treffen: 10. Mai «Essen, 14. Juni «Erschrecken»

Auskunft bei Jean Pierre Cotti,  
044 493 27 72 oder [jpcotti@gmail.com](mailto:jpcotti@gmail.com)

